Am Freitag feiert der Spremberger Pfarrer der St. Michael Kirche, Johann-Jakob Wer-



Johann-Jakob Werdin

din, seinen 60. Geburtstag. Der gebürtige Lieberoser studierte bis 1975 an der Humboldt-Universität Theologie.

Der Stiftungsrat der Brandenburgischen Kulturstiftung Cottbus hat sich am Montag für Dr. Martin Roeder als Verwaltungsdirektor neuen entschieden. Er löst Dr. Serge Mund ab. Zugleich wurde die Stiftungsratsvorsitzende, Prof. Sabine Kunst beauftragt, mit Martin Roeder Vertragsverhandlungen aufzunehmen. Martin Roeder (54) war von 2003 bis 2008 Intendant und kaufmännischer Betriebsleiter des Theaters Heilbronn.



Martin Roeder

Seit Juli 2009 leitet er die Abteilung Kultur beim Senat in Bremen.

Der Cottbuser Rentner Dieter Langwagen wurde von Europaminister am Mittwoch mit der Europaurkunde ausgezeichnet. Langwagen engagiert sich seit 2005 ehrenamtlich in der Freiwilligenagentur der Stadt. Er bietet Englischkurse für Senioren sowie für



Dieter Langwagen

Menschen mit und ohne Behinderung an und verbindet somit aktives Altern und lebenslanges Lernen. Er arbeitete in einem Tandemprojekt mit einem Studenten der BTU Cottbus und ist aktives Mitglied der Bewegung "The Friendship Force".

Staatssekretär Albrecht Gerber hat am Mittwoch Ursula Starik aus Jänschwalde für ihr vielfältiges ehrenamtliches Engagement zum Erhalt des sorbischen/wendischen Brauchtums als "Ehrenamtlehrerin des Monats" Mai ausgezeichnet. Die 68-jährige frühere Lehrerin baute das Wendisch-Deutsche Museum in Jänschwalde federführend mit auf und leitete es bis 2010. In Kürze eröffnet sie eine Ausstellung über die "Trachten der Heimat".

Sprembergs Stadtverordnete sagten Mittwoch Ja zur Neu-



Erik Weber

des ehemaligen bebauung Spreegartens Dresdener Straße. Der Spremberger Immobilienfachmann Erik Weber bot mit einem Entwurf aus dem Cottbuser Architektenbüro Altmann / Richter / Jyrch die attraktivste Interessenbekundung. Entlang der Dresdener Straße sind Geschäfte geplant, an der Spree entsteht ein Café, daran anschließend in Superlage ein zweites altersfreundliches Wohnhaus mit Aufzug. Die Platane bleibt erhalten. Hoteldirektor Stephan Rei-



Michael Waldbrunner

chelt verlässt das Radisson Blu Hotel nach drei Jahren und übernimmt das Radisson Blu Madrid Prado. Das Cottbuser Hotel wird Michael Waldbrunner leiten, der vorher das Radisson Stralsund mit HanseDom Stralsund führte.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv; privat; Radisson Blu